
Herr Gräf begründet nochmals den vorgenannten Antrag.  
 
Frau Kau befürwortet im Namen der SPD-Fraktion ebenfalls den Antrag der FDP-Fraktion.  
 
Herr Sonntag gibt zu bedenken, dass durch den jährlich notwendigen Rückschnitt Folgekosten 
entstehen. Er fährt fort, dass aktuell 4 Bäume weitergehende Probleme bereiten. So wird 
beispielsweise die Teerschicht in Mitleidenschaft gezogen, ein Baum im Kreuzungsbereich steht 
verkehrstechnisch nicht ideal und an einem Grundstück treten Entwässerungsprobleme auf, die 
zu Wassereinbrüchen in einem Keller führen. Er schlägt vor, zumindest diese 4 Bäume zu 
beseitigen und ggf. zu ersetzen.  
 
Nach weiterer fachlicher Diskussion stellt Vorsitzender Neitzke den Antrag der FDP- Fraktion 
zur Abstimmung.  
 


